saint-pardoux

Grand spectacle avec Frasiak

Samedi, le public est venu nombreux pour assister au concert acoustique de Frasiak, à la salle du foyer rural à Saint-Pardoux. Johann Baranger, organisateur du spectacle et André Brillaud, connu à Saint-Pardoux et passionné de musique, ont remercié l'artiste de sa présence.

Eric Frasiak et son guitariste Jean-Pierre Fara ont conquis le public. Originaires des Ardennes, près de Sedan, Frasiak a bourlingué et ça s'entend dans ses chansons. « La Lorraine est notre rayon de soleil, d'où vient l'inspiration de nos créations musicales. » Cet auteur compositeur interprète est un maître à chanter.

Ses chansons joliment inspirées portent un regard amusé, tendre, révoltant, mordant, re-



Eric Frasiak et Jean-Pierre Fara sur la scène du Foyer rural.

belle et lucide sur le monde. Les textes sont poétiques et réfléchis. Le répertoire est large : engagement politique, chansons militantes, drôles à jeux de mots, remplies de tendresse et musicalement différentes. Son dernier opus « Sous mon

chapeau » a été largement représenté pendant cette soirée. Le public a également eu droit à « Saga de la Jet-set » grinçant d'humour, « Je suis humain » dédié aux victimes des attentats de « Charlie Hebdo » et du Bataclan. de ur

рo

01

рé

 $q\iota$

m

et

so

jo

de

so

Ľ

dc

bli

dι

av

Fc

se

l'u qu do

ce

gourgé

Dans l'attente de la relève

L a section des anciens combattants (UNC) de Gourgé vient de tenir son assemblée générale. L'association compte 26 adhérents : 20 anciens combattants et 6 veuves. Sans fata-



dépit de leur âge. Nous attendons maintenant la relève. Toute personne, soldat de France ou sympathisant, sera la bienvenue pour intégrer la section ».